
7 Pièces

300 m²

Réf. 83044137

20 000 €

Cannes
Maison à louer (06400)
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Située  dans  le  prestigieux  secteur  de  la  Croix  des  Gardes,  cette  villa

contemporaine offre une vue mer panoramique sur  la  baie de Cannes

et les massifs de l'Estérel. Elle comprend un séjour lumineux avec salle

à manger pour 8 invités, une cuisine américaine entièrement équipée, 5

chambres en suite, une salle de jeux avec billard, babyfoot et cinéma,

ainsi  qu'un  espace  fitness/massage.  Le  jardin  d'environ  2000m²  est

agrémenté  d'un  appartement  indépendant  neuf,  d'une  piscine

chauffée, d'un espace trampoline/basketball et de 5 places de voitures.

Located in the prestigious area of ??the Croix des Gardes, this contemporary villa

offers a panoramic sea view over the bay of Cannes and the Estérel mountains. It

includes  a  bright  living  room  with  dining  room  for  8  guests,  a  fully  equipped

American kitchen, 5 en-suite bedrooms, a games room with billiards, babyfoot and

cinema, as well as a fitness/massage area. The garden of approximately 2000sqm

offers  an  independent  brand  new  apartment  and  is  decorated  with  a  heated

swimming pool, a trampoline/basketball area and 5 parking spaces.

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES
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